

# ほっと にゅーす

このコーナーは、市民の皆さんの活動の様子やまちで見かけたほっとな話題を紹介するページです。  
あなたが知っている旬の話題などがあれば、企画広報課 広報広聴グループ（☎65-6504）まで事前にお知らせください。

11/12(日)



## 平和祈念式典

長浜市平和記念式典が、湖北文化ホールで開かれました。  
この式典は、戦没者の慰霊とあわせて、戦争や核兵器などの根絶を祈念するとともに、今日の平和を次世代に引き継いでいこうと開催されたものです。  
式では、市遺族会会長の大家博さんが追悼の辞を述べた他、関係者らによる献花などが行われました。

11/8(木)



## 木ノ本駅西口に時計塔を 寄贈いただきました

地域貢献活動の一環として、国際ソロプチミスト長浜がJR木ノ本駅西口に設置し、市へ寄贈してくださった太陽電池式電波時計塔の贈呈式が行われました。  
国際ソロプチミスト長浜の北村会長は「駅利用者や観光客などたくさんの皆さんに役立てていただきたい」と話されていました。

10/23(日)



## 田舎暮らしフェスタ

「移り住むなら滋賀県・湖北」を合言葉に、田舎暮らしフェスタ2011が行われました。会場となった木之本町杉野の杉野小中学校には、新米おにぎりやそばの食べくらべコーナー、地域団体による展示ブースなどが軒を連ねたほか、湖北に移住した人のトークや湖北をより深く知るためのセミナー、ヒノキのベンチづくり体験など、たくさんの催しが用意され、田舎暮らしの良さをアピールしていました。

11/3(木)



## 長浜市功績者表彰式

長浜市功績者表彰式が、市民交流センターで開かれました。これは、長浜市の自治行政の振興や公益の増進に功績のあった人や団体を表彰するもので、毎年文化の日に合わせて行われています。  
今年も、自治功績表彰に76人、社会功績表彰に26人、教育文化功績表彰に12人のほか、1人と1社に感謝状が贈呈され、合わせて115人と1社が表彰を受けられました。

10/25(木)



## いちば食育隊

魚離れが進む中、栄養満点の魚の美味しさを小学生に知ってもらい、正しい食べ方を身につけてもらおうと、長浜地方卸売市場・北びわこ水産の職員が出前講座を行いました。  
魚の流通や名前、栄養、食べ方についての説明のあと、アジの塩焼きが子どもたちに一尾ずつ配られ、食育隊メンバーに身の外し方などを尋ねながら、魚の美味しさを堪能していました。

11/6(日)



## 健康フェスティバル

長浜バイオ大学で、「心と体の健康づくり」をテーマに健康フェスティバルが開催されました。  
これは、子どもからお年寄りまでそれぞれがお互いを思いやる心をはぐくみ、また自身の体について健康意識を高めてもらうと、NPO法人健康づくり0次クラブが開催したものです。  
会場は、健康について楽しく学び、遊ぶことができる趣向を凝らした催しが多数用意され、多くの来場者で賑わっていました。

11/5(土)



## 小谷地区地域づくり協議会発足

市内で19番目となる「小谷地区地域づくり協議会」の設立総会が、小谷丁野町自治会館で開かれました。  
この協議会では、長年地域に根付いたお互いが助け合う精神をいかし、いっそう住みやすい、ぎずなな地域づくりをめざされます。そのための活動として、地域づくり計画の策定や情報発信などを、一步一步着実に進めていくということです。

## 文化祭 ステージ発表

10月下旬から11月中旬にかけて市内各地で文化祭ステージ発表が行われました。  
踊りや和太鼓、コーラスなど地域で活動するいろいろな団体が活動の成果を発表されました。

